

DEBATE SOBRE EL ESTADO DE LA REGIÓN

BONO QUIERE PUBLICAR EL NOMBRE DE LOS AGRESORES DE MUJERES

La Ley prohíbe estas medidas, según la Agencia de Protección de Datos



El presidente regional solicitó en el curso del debate sobre el Estado de la Región que el parlamento regional impulse la publicación de los nombres de los agresores a mujeres, "siempre y cuando esta iniciativa no vaya contra la Constitución(...) para que los agresores sufran la vergüenza de sus actos». Igualmente anunció que la Administración regional se personará, apoyando a las víctimas de malos tratos en todos los procesos judiciales por violencia doméstica. Sin embargo la Agencia de Protección de Datos ya advirtió de la ilegalidad de este tipo de medidas a la Asociación de Víctimas de Negligencias Médicas, cuando anunció que publicaría en internet los nombres de médicos condenados por errores. Por contra ha recibido el apoyo de la presidenta de la comisión de investigación de malos tratos, Consuelo Abril, y de la de la Federación de Mujeres Separadas, Ana María Pérez.

La Secretaría General

José Bono, en una intervención de más de dos horas, hizo un recorrido sobre lo que denominó el "estado de los ciudadanos" de Castilla-La Mancha. Así fijó su atención en distintos colectivos como discapacitados, inmigrantes, mayores, niños, empresarios, parados, estudiantes, colectivos docentes y así hasta más de una veintena de grupos sociales. Al inicio de su discurso, Bono se refirió al "coste" de su decisión de presentarse como candidato a la Secretaría General del PSOE, asegurando que tiene la convicción de que muchas personas habrían visto con orgullo que uno de

los suyos podría haber sido presidente de España. Cuando el líder de la oposición, Agustín Conde, le recriminó que en los últimos tiempos haya dedicado más tiempo al partido a nivel federal que a Castilla-La Mancha, le respondió que él había perdido por nueve votos, para preguntarle a Conde que por cuántos votos había perdido él cuando dejó la alcaldía de Toledo para presentarse a presidente regional.

Conflictos con el Gobierno

Sobre los conflictos abiertos al día de hoy con la Administración central, Bono aseveró que el Gobierno regional está plenamente dispuesto a dialogar y colaborar con el Ejecutivo central, desde "el mutuo respeto y sin prejuicios". Así enunció las discrepancias con el Plan Hidrológico Nacional, y la petición de las transferencias de Sanidad, que la Junta considera deficitarias en la actualidad en 23.000 millones de pesetas. En este asunto Agustín Conde ofreció a los socialistas crear un grupo de trabajo que permita alcanzar un consenso en todo lo referente al agua.

Discrepancias en el desarrollo económico

El presidente regional afirmó que los motores de la región han sido la "fuerza regional" y la "cultura de diálogo", hasta el punto de que el avance de Castilla-La Mancha habría sido más rápido que en otras Comunidades Autónomas. Como datos más representativos, citó el crecimiento de la economía regional en los últimos 15 años, 10 puntos por encima de la media nacional. Además, en el último año, la economía de Castilla-La Mancha ha generado cerca de 25.000 empleos y el paro juvenil en la región ha caído del 39,1% en 1995 al 13,8% en el año 2000. Sin embargo Conde afirmó en su réplica que la región ha retrocedido en los últimos dos años, que tanto Albacete como Cuenca tendrán AVE y criticó que Castilla-La Mancha haya sido la región con mayor número de hectáreas quemadas en incendios forestales en el presente ejercicio. En este último punto el presidente regional le recordó que su grupo había pedido una reducción de la partida dedicada a la lucha contra incendios del presupuesto regional, y que el mayor incendio de este año se ha producido en un municipio gobernado por el PP.

LINEAS DE GOBIERNO

- Plan de choque para generar empleo femenino: las empresas que contraten mujeres recibirán 700.000 pesetas por asalariada.
- Se publicarán los nombres de los agresores a mujeres. La Junta se personará en los procesos judiciales por violencia doméstica.
- Transferencias de Sanidad que contemplen el déficit sanitario de 23.000 millones de pesetas.
- Construcción de 7.500 viviendas para jóvenes.
- Que el PHN satisfaga las necesidades reales de Castilla-La Mancha.
- Todos los libros de texto serán gratuitos en el curso 2003/2004.
- Se gravará con una tasa medioambiental a quien contamine.
- Un AVE Madrid-Levante que pase por Cuenca y Albacete.